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Sessão realizada pela plataforma 
virtual-webconferência, no dia 17 
de setembro de 2021 através do 
link: https://meet.google.com/cgu-
atze-efg 

  

Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, 1 

realizou-se a sessão ordinária da Comissão Própria de Avaliação através da plataforma 2 

virtual do Google Meet. Estavam presentes na reunião: André Luiz Beserrra Galvão, 3 

Thatiana Alves Machado, Deywid Wagner de Melo, Maria da Conceição Valença da 4 

Silva, Bianca Lima Silva, Márcio André Araújo Cavalcante, Marcius Antonio de Oliveira, 5 

Juliano Matias de Brito e Willamys Cristiano Soares Silva. Pauta: 1) Apreciação da 6 

ATA da reunião anterior; 2) Definição da data e dos participantes do evento da 7 

CPA; 3) Apresentação do Relatório da PROGINST pelo Jarman Aderico; 4) Início 8 

das discussões quanto a avaliação das disciplinas pelos discentes; 5) Outros 9 

assuntos. O professor Márcio Cavalcante iniciou a gravação da reunião e cumprimentou 10 

a todos. Foi deliberado o primeiro ponto de pauta com a aprovação da ata da reunião 11 

anterior sem alterações no referido documento, cabe registrar que André Galvão se 12 

absteve de votar em razão de não estar presente na reunião anterior. Após esse 13 

momento, foi iniciada a abordagem do segundo ponto de pauta que consistiu na definição 14 

de uma data para o evento da CPA e dos respectivos participantes. Márcio Cavalcante 15 

explanou a ideia geral para a metodologia do evento: uma apresentação inicial com os 16 

dados coletados pela comissão para avaliação do PLE e dos semestres 2020.1 e 2020.2, 17 

a fim de comparar os resultados obtidos nestes três levantamentos, seguida de 18 

apresentações breves (entre 5 e 10 minutos) de três convidados de diferentes áreas, 19 

contemplando abordagens socioeconômica e psicossocial, além de uma apresentação 20 

direcionada para a tecnologia da informação aplicada ao ensino não presencial. Marcius 21 

Oliveira sugeriu consultar o Centro de Educação – CEDU UFAL com relação a 22 

disponibilidade de um pedagogo com especialidade na área de tecnologia da informação 23 

e consultar o calendário acadêmico a fim de definir uma data para o evento de forma 24 

mais adequada. Na sequência, foi deliberado que o período de avalição do semestre 25 

2020.2 será de 02 a 27 de outubro. Foi sugerido pelos membros da comissão a produção 26 

de um vídeo curto para divulgar as ações da CPA, ficando acordado que Cledja Almeida 27 

e Deywid Melo ficarão responsáveis por providenciar o vídeo, que, se possível, será 28 

apresentado na aula inaugural. Willamys Cristiano sugeriu acrescentar no próximo 29 

questionário uma pergunta sobre a situação do calendário de vacinação de cada 30 



 

 

estudante, uma vez que muitos são oriundos de outros estados e podem estar em 31 

diferentes situações quanto à vacinação contra COVID-19, e se os estudantes 32 

concordam com a oferta presencial das disciplinas. Marcius Oliveira acrescentou que 33 

essas sugestões podem ser aplicadas a todas as categorias (discentes, docentes e 34 

técnicos). Com relação à data do evento, ficou definido que será em 24 de novembro de 35 

2021 das 19:00 às 21:00 horas. Para as apresentações, Juliano Brito recomendou a 36 

Economista Luciana Caetano; Willamys Cristiano sugeriu um psicólogo da PROEST e 37 

Conceição Valença sugeriu a pedagoga Débora do CEDU. Por conta do adiantar da hora, 38 

foi decidido que o terceiro ponto de pauta ficaria para a próxima reunião. Finalizado esse 39 

momento, iniciou a abordagem do quarto ponto de pauta sobre o início das discussões 40 

quanto a avaliação das disciplinas pelos discentes, Márcio Cavalcante acrescentou que 41 

será necessário ter um bolsista do NTI para auxiliar nesse trabalho. Juliano Brito sugeriu 42 

a revisão do regimento da CPA em uma pauta futura. Márcio Cavalcante acrescentou 43 

que será necessário realizar a atualização do site da comissão e relatou a necessidade 44 

de aproximação da CPA com as Comissões de Autoavaliação - CAAs. Nada mais 45 

havendo a tratar, Márcio Cavalcante agradeceu a presença de todos e encerrou a 46 

sessão, da qual, para constar, eu, Bianca Lima Silva, lavrei a presente ata, que, se 47 

aprovada, será assinada por mim e pelo presidente da comissão. Maceió,  48 
17 de setembro de 2021.  49 

  

  

  

  

_____________________________      __________________________  
       Márcio André Araújo Cavalcante          Bianca Lima Silva  
                Coordenação da CPA                  Secretária da Reunião  
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